



Die Kinderfasnacht am Montag war ein farbenfroher Abschluss der Fasnacht.

ce Cooper! Die «Steilgänger» waren Pizzaiolos, die «Chiquitas» Waldfeen, die «Trinkspiration Vollrouge» baute sich ein Märchenschloss und feierte «101 Jahre Disney». «SyDal» schliesslich – mit viel pink – liessen das Publikum wissen, dass sie nun «older, wilder, hotter» seien – Oldies but (G)oldies halt. Ihnen folgte das Iglu der «Dirty Bergler», ehe die «Bierhimml Angels» zusammen mit den Tambouren den St. Patrick's Day feierten und so den grünen Schlusspunkt unter einen farbenfrohen Umzug setzten.

**Guggenkonzert auf dem Konfetti-Platz**

Doch ging's gleich weiter: Auf dem Konfetti-Platz versammelten sich die verschiedenen Guggenmusiken zum grossen Konzert. Hier wurde nochmals richtig geschränzt, und das Wädenswiler Publikum liess sich nochmals richtig auf fasnächtliche Töne ein.

Klar, dass sich bei soviel Publikum am Strassenrand und anschliessend auf dem Konfetti-Platz auch die organisierende Neue Fasnachtsgesellschaft zufrieden zeigte, so etwa Umzugschef René Mogy, der den Umzug als schlichtweg phänomenal bezeichnete.

**Der Fasnachtsnachwuchs steht bereit!**

Mit der Kinderfasnacht am Montag – zuerst mit dem Umzug durchs Zentrum, dann mit dem Kindermaskenball und der Prämierung in der Kulturhalle Glärnisch – ging eine weitere tolle Wädi-Fasnacht zu Ende. Bis zum Schluss hielt das Wetter, und so belohnten die Wädenswilerinnen und Wädenswiler die Mitmachenden und die Organisatoren nochmals mit einem riesigen Aufmarsch. Der Kinderumzug zeigte nochmals 21 Gruppen – viele Schulklassen aus den verschiedensten Schulhäusern und der Stiftung

Bühl liefen ebenfalls mit. Im Anschluss herrschte emsiges Treiben in der Kulturhalle und auf dem grossen Platz davor. Nach Auftritten der «Trubadix» und der Tambouren wurden die besten Masken der Kinder prämiert, wobei vor allem auf Originalität geachtet wurde, und wieviel Arbeit in den Kostümen steckt. Dass wieder ganze Schulklassen mitlaufen, wurde von den «Freunden der Kinderfasnacht» auch honoriert. Nach der Prämierung der besten Einzelmasken und Gruppen wurden auch alle Schulklassen auf die Bühne gebeten, und die Arbeiten des Elternrats Au, der 3. Klasse vom Glärnisch und die Schule Schönenberg, wurden für ihre tolle Arbeiten speziell belohnt.

Mit dem Abschlusskonzert auf dem Konfetti-Platz setzten die einheimischen Musikanten dann den Schlusspunkt unter eine denkwürdige tolle Fasnacht 2025!